



Daimiel en Semana Santa

Siguiendo la tendencia nacional, la Semana Santa es una de las épocas más propicias para viajar y recibir viajeros. Daimiel no se escapa a esta afluencia de masas y multiplica su población. Es complicado cifrarla teniendo en cuenta que se registra una miscelánea de perfiles, principalmente de familiares que gozan de unos días de vacaciones y deciden enfundarse de nazarenos o que, sencillamente, optan por descansar en Daimiel, hermanarse y vivir el reencuentro popular, saborear su gastronomía que estos días suma al menú habitual potaje de pellas, rosquillas, barquillos, rosca utrera y todo tipo de dulces ... su gastronomía y tapeo, y, por supuesto, observar o participar de las manifestaciones de fe en templos y en las calles de una ciudad que hace gala de su gentileza consciente de los inmensos beneficios que reporta el turismo.

Para dar la pertinente cobertura se encuentran tres empresas de turismo activo y visitas guiadas, alrededor de una veintena de restaurantes censados y 269 plazas de alojamiento entre hoteles, hostales y casas rurales.

Semana Santa

Situando el turismo de esta época primaveral, la Semana Santa daimieleña despierta gran interés por ser una de las más importantes de la región. Declarada de Interés Turístico Regional desde 2002 tiene cofradías cuya historia se remontan a los siglos XVI y XVII. La especial singularidad de la de Daimiel: es de las pocas que siguen cronológicamente en tiempo la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo.

Turismo de Interior

Otro valor añadido al margen de la propia capacidad de reencuentro y tradición es el entorno que envuelve a Daimiel con el Parque Nacional de "Las Tablas", la motilla del Azuer y la remozada laguna de Navaseca. Junto a ellos su patrimonio urbano y su arquitectura civil y religiosa, un valioso medio rural (dotado de un puente romano, motillas, molinos de agua a los pies del Guadiana) y festividades graduales con una importante actividad social engrandecidas por el amplio equipamiento dotacional. Un marco que hace atractivo venir a Daimiel como punto referencial en turismo de interior, máxime cuando la primavera abre sus puertas.

